

Thorsten Schwarz wird Mannschaftsbetreuer

Lurups Oberligamannschaft hat einen neuen Mannschaftsbetreuer gefunden. Thorsten Schwarz (34), bisher schon als Fanbeauftragter mit der SV Lurup verbunden, wurde der Mannschaft nach dem Testspiel gegen den BSV 19 vorgestellt. Schwarz ist seit dem Jahre 2003 Mitglied des SV Lurup und nahm bisher an allen Heim- und Auswärtsspielen teil, ob in der Oberliga Nord oder in der Oberliga Hamburg. Den meisten Spielern ist Schwarz bereits seit einigen Jahren gut bekannt.

Schwarz löst Ronald Wennrich ab, der sich nach eigenen Angaben durch den Ligabeauftragten Friedrich Müller verletzt gefühlt hat. „Mit der Mannschaft habe ich gern zusammengearbeitet, mit Müller nicht“, sagte Wennrich. Friedrich Müller konnte sich zu dieser Äußerung nicht erklären. Er befindet sich im Urlaub. Zwischen Friedrich Müller und Thorsten Schwarz stimmt die „Chemie“.

„Thorsten ist mein Wunschkandidat“, sagte Müller.